



Entrevista / (Diputado – Erubiel Alonso Que (Diputado - PRI)

CIUDAD DE MÉXICO (ALBERTO GARCÍA SARUBBI).- “Ha sido el ejercicio con el desaseo más grande, una improvisación terrible.

No hay un proceso organizativo ni del Instituto Nacional Electoral ni de la Comisión Permanente que estuvo a cargo del tema, es decir, desde origen hay fallas en esta gran simulación. Los ministros, los magistrados, los magistrados de circuito, los jueces de distrito, en total vamos a elegir un gran número, 10 mil 877. No hay una forma, no hay las condiciones de seguridad para que el electorado pueda participar. Por eso nosotros, en el PRI, lo hemos dejado claro, esto es una gran simulación y farsa”.

[https://drive.google.com/file/d/1dUUxXThcTVUbNck22d5vmOE1uoJDD_jJ/vi
ew](https://drive.google.com/file/d/1dUUxXThcTVUbNck22d5vmOE1uoJDD_jJ/vi
ew)